

ANFRAGE

des Abgeordneten Mölzer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Bildung und Frauen
betreffend **der Verlauf der Zentralmatura**

In der Woche von 9. Mai bis 19. Mai dieses Jahres fande an österreichischen Schulen die schriftlichen Reife- und Diplomprüfungen (Zentralmatura) statt, deren Ablauf mit Spannung beobachtet wurde.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Bildung und Frauen folgende

Anfrage

1. Wie viele Schüler nahmen an der Zentralmatura teil?
2. Verlief die Zentralmatura reibungslos?
3. Wenn nein, warum nicht?
4. Wenn nein, an welchen Schulen war dies der Fall?

M. Mölzer
M. Haider
Habitsch

AK

27/5

